

Le Mille Clubs vit ses derniers jours



Rénovation et extension de la maison pour tous.

Le bâtiment du Mille Clubs de la maison pour tous, inauguré en 1979 sous la présidence de Michel Stempflet, va être totalement rasé et remplacé par une structure neuve. Le Mille Clubs avait été entièrement monté par les bénévoles. Les locaux de la MPT vont eux aussi subir une cure de jouvence.

Après désamiantage par une entreprise spécialisée, le dojo est mis à nu ! Le marché de démolition a été attribué à l'entreprise TED pour un montant de 59 225 € HT.

Les activités et les adhérents sont nombreux, le bâtiment de la MPT est désuet, une réhabilitation de la structure est nécessaire. Un avant-

projet détaillé a été validé par la commission aménagement et la municipalité après une étude financée à 70 % par le département et l'ADEM.

La commission d'appel d'offres de la commune, après diverses réunions et auditions, a retenu la société JDBE comme maître d'œuvre. Elle a débuté le travail avec les différents bureaux d'étude en étroite collaboration avec la commission d'aménagement et le CA de la MPT.

Une chaufferie aux granulés de bois sera installée au sous-sol de la cure, situé à côté de la maison pour tous, avec réseau de chaleur pouvant alimenter les trois bâtiments communaux de cette place des Tilleuls, pour un montant de

170 000 € HT, dont 68 321 € à la charge de la commune.

Les travaux d'extension de la MPT débuteront en janvier, selon la météo. Les activités sont dispensées pendant les travaux, en d'autres lieux pour certaines, contact mpt-blamont.com ou 06 29 38 19 81.

59 225

euros HT : c'est le coût du marché de démolition qui a été attribué à l'entreprise TED.